



ONGA CHUO
KINDERGARTEN

Happy & Smile通信

2023年6月21日 第3号

こんにちは。

園長の信行甲子です。



梅雨とはいえ、あまり大雨は降らず・・・

しかし、確実に暑くなってきました。

子どもたちは偉い事に、「水分補給～」とか言いながら、こまめにお茶を飲んでいきます。

体調管理には気を付けたいところですが、感染症が次々と・・・大人も気を付けて、厳しい夏に備えましょう！！

これからも、Happy & Smileで！

保育参観のお礼

昨日6/20は年少組の保育参観でした。
初めて幼稚園でのお子様の姿を見られた方も多かったと思います。子どもたちも嬉しそうでしたね。たくさんの方々の保護者の方々においでいただき、ありがとうございました。

(写真はアプリのドキュメン
テーションでご覧ください)



年長さんの野菜、育ってま す！



トマトちょっと
赤くなってる～！



キュウリは続々と!



ピーマンはまだ赤ちゃん!

年中さんのお芋も
頑張ってます！



プレイゾーンも続々と・・・

栗ですよ～～



**ヤマボウシ
満開です**



プラムの実！



これは
姫りんご





ブルーベリー
は豊作です

ブルーベリー
違う色もあるね



涼しい日陰のお砂場
がちゃぽんポンプは
水がじゃんじゃん
出ますよ！



暑いのに頑張って
咲いちゃったね～

